

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen  
Mitarbeiters

## **Max Riesen**

08.10.1944 – 22.01.2022

zu informieren

Mit Max Riesen verlieren wir einen ausserordentlich zuverlässigen und ausgezeichneten Fachmann unserer Spengler- und Sanitärabteilung, mit dem wir schon ab dem Jahr 1968, kurz nach der Firmengründung, bis zu seiner Pensionierung zusammenarbeiten durften.

Seiner Familie entbieten wir unsere tiefempfundene Anteilnahme – wir werden Max in bester dankbarer Erinnerung behalten.

Geschäftsleitung und Mitarbeiter der

**Ulrich Pulver AG**

Sanitär, Heizung, Lüftung

Gartenstadtstrasse 4, 3098 Köniz

Die Abdankung findet am Montag, 14.03.2022 um 11.30 Uhr in Neuenegg  
bei der Aufbahrungshalle statt